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An den Vorsitzenden des Ausschusses 

für Umwelt, Klimaschutz, Infrastruktur 

und Verkehr der Stadt Bergisch Gladbach 

Herrn Christian Buchen 

 

 

 

 

 

 

Antrag zur Benennung der Grünflächen und Spielplätze, die Stadtgrün mit dem z.Zt. vorhandenen 

Personal regelmäßig pflegen kann. 

 

Sehr geehrter Herr Buchen, 

 

bitte setzen Sie folgenden Antrag auf die nächste Tagesordnung des UKIV-Ausschusses: 

 

Antrag 

Die CDU-Fraktion beantragt, dass Stadtgrün die Grünflächen und Spielplätze verbindlich benennt, die mit 

dem z.Zt. vorhandenen Personal und den z.Zt. geplanten finanziellen Mitteln regelmäßig und verbindlich 

gepflegt werden können. Für die übrigen  Flächen soll ein Konzept erarbeitet werden. 

 

Sachdarstellung und Begründung 

In jedem Frühjahr mit Beginn der Wachstumsperiode häufen sich zu Recht die Beschwerden aus der 

Bürgerschaft über eine große Zahl von völlig ungepflegten öffentlichen Grünflächen und Kinderspielplätzen. 

An sehr vielen Stellen in der Stadt kann man ungemähte Rasenflächen, wucherndes Unkraut und wuchernde 

Sträucher beobachten, die teilweise auch Verkehrsschilder und Sichtachsen verdecken, sodass eine 

Gefährdung des Straßenverkehrs und hier besonders von Fußgängern und Radfahrern die Folge ist. Entlang 

vieler Straßen sind mittlerweile die Grünstreifen völlig verwildert und hinterlassen ein besonders 

ungepflegtes Erscheinungsbild. Gleiches gilt auch für viele Kinderspielplätze, wobei auch dort eine Gefahr 

für die spielenden Kinder die Folge sein kann. 

Daher beantragen wir, dass die Verwaltung diejenigen Flächen benennt, die mit dem z.Zt. vorhandenen 

Personal regelmäßig und zuverlässig gepflegt werden können. Für alle übrigen Flächen soll ein Konzept in 

der Weise erarbeitet werden, dass hier Möglichkeiten einer gesponserten Pflege, von Patenschaften oder gar 

der Wegfall der Flächen, wie z.B. der Grünstreifen zwischen den Parktaschen und Fußwegen aufgezeigt 

werden. 

 

Mit freundlichen Grüßen 

   

Peter Mömkes Lennart Höring Hermann-Josef Wagner 

Fraktionsvorsitzender Fraktionsgeschäftsführer Sprecher im AUKIV 

 


